

DEPARTEMENT FINANZEN UND RESSOURCEN

Abteilung Finanzen

28. August 2024

Eigentümerstrategie zur Axpo AG

Über die letzten Jahre haben die Eignerkantone der Axpo AG daran gearbeitet den NOK-Gründungsvertrag von 1914 durch ein Paket, bestehend aus Aktionärsbindungsvertrag (ABV), Eignerstrategie und neuen Statuten, abzulösen. Am 18. August 2024 hat die Stimmbevölkerung des Kantons Schaffhausen den Beschluss betreffend Genehmigung des Axpo-Aktionärsbindungsvertrags und der Eignerstrategie abgelehnt. Die ausgearbeiteten Dokumente treten somit nicht in Kraft. Das weitere Vorgehen wird in den nächsten Wochen in Absprache mit den anderen Eigentümern erarbeitet. Vgl. dazu die Medienmitteilung des aargauischen Regierungsrats vom 23. August 2024¹.

¹ Medienmitteilung vom 23. August 2024